
Ce qui me rend

heureuse, c'est de ne

plus avoir à utiliser

le je t'aime et de voir

briller dans le regard

de mon homme la

flamme de l'amour.

Emmanuelle 30 ans Paris
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